

# *Arranca en provincia central cubana primera etapa de Centro Meteorológico*

---



La Habana, 14 ene (RHC) Como parte de las actividades que se realizan en Cuba por el día de la Ciencia en nuestro país, este sábado arrancó la primera etapa del Centro Provincial de Meteorología en Ciego de Ávila.

La nueva instalación cuenta con mejores condiciones técnicas y humanas lo que permitirá un mayor desempeño de la vigilancia meteorológica en el territorio avileño.

De igual forma facilitará el desarrollo de la actividad de meteorología aplicada y la informática que admitirá monitorear las condiciones atmosféricas en la Ciudad de los Portales los 365 días del año.

Durante la apertura de la primera etapa del Centro de Meteorología, el delegado Territorial de Ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente en la provincia, Rafael Pérez, destacó que los resultados científico, tecnológico y formación del personal calificado es el fruto de la materialización del Comandante Fidel Castro.

Durante el estreno de la instalación un grupo de entidades fueron reconocidos por su labor destacada en la ejecución y culminación del Centro de Meteorología entre las que figuran la Empresa de Construcción y Montaje de Ciego de Ávila, Unidad Empresarial de Base número 2 de Obras Varias y la empresa de Diseño e Ingeniería -DIMARQ.

De igual forma se entregaron los premios anuales provinciales de la Academia de Ciencias de Cuba y la Innovación Tecnológica 2017 a un grupo de empresas y centros de la Ciudad de los Portales.

Fuente: RRebelde/Luís Falcón Saavedra.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/152566-arranca-en-provincia-central-cubana-primer-etapa-de-centro-meteorologico>



**Radio Habana Cuba**